



Participamos en el Encuentro Provincial de Familias de Feproami



Se celebra el **Encuentro Provincial de Familias** de Feproami. Esta actividad se celebró durante el fin de semana del 13 de abril, en Jerez de la Frontera y reunió a más de 150 personas de toda la provincia, entre ellas alrededor de 60 entre familiares, profesionales, personas usuarias y voluntariado y donde no quisieron faltar Luis Benvenuty y Jesús Santiago en representación de AFANAS El Puerto y Bahía .

El acto de inauguración lo abrió presidenta, María Luisa Escribano, junto Begoña Corrales.

Entre las actividades que se celebraron, tuvo lugar una conferencia por parte de la responsable del Servicio de Apoyo a Familias y Calidad de la Asociación GAUDE de Plena Inclusión Euskadi, Tatiana Urien, sobre 'Nuevos modelos de liderazgo y gestión asociativa: hacia el futuro deseado'. Y Ana Molina, del área técnica Ciudadanía y Familia de Plena inclusión Andalucía, disertó sobre 'Apoyos digitales para las familias', mientras que la Policía Nacional impartió la charla 'Conociendo y evitando los riesgos de las redes sociales'

Conmemoramos el Día Mundial del Autismo

El pasado 2 de abril, Día Mundial de Concienciación del Autismo, las personas usuarias de la residencia Luis Benvenuty acudieron a una visita guiada al Museo de Cádiz, con actividades sobre animales y alimentación a lo largo de la historia. Tras la visita dieron una vuelta por la "Tacita de Plata" para dar Concienciación sobre el Autismo.



Por otro lado se celebró una convivencia de familias y personas residentes de la Residencia TEA "Luis Benvenuty Morales" para celebrar el Día Mundial sobre concienciación del Autismo. Fue una jornada estupenda donde tanto las personas residentes, trabajadoras y sus familias pudieron conocerse mejor, y compartir experiencia en un ambiente distendido y amable.

Participamos en las Jornadas de Cuidados en Residencias de Mayores.

El Complejo Socioeducativo Pilar Varo ha realizado un encargo para celebrar la X Edición Vesparoth, un encuentro de clubes que comparten su afición a las vespas.

La Brújula participa en la nueva edición que se celebró de la fiesta de Los Patios, en la que además de la R.A de San Antonio, ha participado el catering La Alegría y los PFTVAL de cocina de Pilar Varo

Realizamos unas cerámicas para la X Edición Vesparoth

El Complejo Socioeducativo Pilar Varo ha realizado un encargo para celebrar la X Edición Vesparoth, un encuentro de clubes que comparten su afición a las vespas.

Agradecer a Vespa Club Rota la confianza depositada en el trabajo de las personas usuarias del Complejo Socioeducativo de Rota, fomentando así su integración en la sociedad y dando visibilidad al trabajo que realizan en los centros las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo.



Participamos en la Jornadas de Cuidados en residencias de mayores



El Área de Mayores de Afanas El Puerto y Bahía tuvo el honor de participar en la 1ª Jornada de Cuidados en residencias de mayores, en la Facultad de Filosofía y Letras de Cádiz, bajo el lema "Cuidando el PRESENTE, Construyendo el FUTURO", organizada por el Distrito Sanitario Bahía de Cádiz-La Janda y Enfermería Gestora de Casos de Residencias de Mayores, la jornada fue un éxito. Tres mesas de ponencias vibrantes nos inspiraron con experiencias de residencias de la provincia, conmovedores testimonios de vida de nuestros residentes y valiosos insights sobre la atención primaria de salud. Un momento destacado fue la emotiva intervención de Enrique Pérez Barranco, quien compartió su inspiradora vida en la Residencia San José de San Fernando, culminando con una brillante interpretación al piano del himno que le dedica a su hogar.



Nueva edición de la Fiesta de los Patios

Por segundo año consecutivo el patio de la Brújula de AFANAS El Puerto y Bahía va a participar en este evento, con un gran éxito. Así desde el pasado mes de febrero los residentes de San Antonio estuvieron trabajando en la preparación y adecuación del patio. Se ha vuelto a contar con los PFTVAL de cocina y de logística que tanto gustó el año pasado, sumándose a los PFTVAL de Pilar Varo, los del Mercedes Carbó para dar visibilidad al excelente trabajo que llevan a cabo desde ambos ciclos. El catering la alegría también repite experiencia, como el año pasado, y nos ha agasajado con las sobremesas gracias a sus magníficos profesionales.

Además gran parte de los centros y residencias de la asociación pasaron a visitar el patio y degustar el delicioso menú que estuvo preparando estos días. Agradecer también a todas las personas que se pasaron a visitar y disfrutar de nuestro patio.